

Patronato Municipal de Latacunga inaugura nuevo servicio de Rayos X Dentales con tecnología de última generación

Con el objetivo de fortalecer los servicios de salud bucal y garantizar atención de calidad a los grupos prioritarios del cantón, el Patronato Municipal de Latacunga inauguró este 2 de abril el nuevo servicio de Rayos X Dentales con un moderno Ortopantomógrafo 3D digital de procedencia italiana.

El evento contó con la presencia del alcalde de Latacunga, Dr. Fabricio Tinajero; la presidenta del Patronato, MSc. Carmen Cárdenas; y demás autoridades institucionales. Durante el acto, se destacó la importancia de este avance tecnológico que permitirá realizar radiografías y tomografías dentales con una dosis mínima de radiación, sin riesgo para los pacientes.

En su intervención, la presidenta del Patronato Municipal, MSc. Carmen Cárdenas, expresó: “Al adquirir este equipo de alta tecnología estamos pensando en entregar una salud preventiva, entregar una salud de calidad y calidez porque ese es el sello que nos caracteriza al Patronato Municipal de Latacunga. Este equipo, además de ser una herramienta fundamental en la parte odontológica que va a servir muchísimo, también representa la esperanza, el trabajo que día a día venimos realizando”.

Por su parte, el alcalde de Latacunga, Dr. Fabricio Tinajero, manifestó: “Hoy ponemos a consideración de los latacungueños el servicio de radiografía, tomografía panorámica en 3D para el ámbito de la salud bucal. Quizás había que cerrar el círculo en el diagnóstico para poder contar con una herramienta tecnológica que pueda determinar con precisión alguna dolencia, alguna patología que los usuarios pueden tener en su salud bucal”.

La Dra. Eliana Jiménez, responsable del área de Odontología del Patronato, añadió: “Este equipo es un equipo completo, donde los diagnósticos serán precisos y eficaces para que todos los odontólogos podamos dar un tratamiento eficaz. Este equipo es a bajo costo para todos los usuarios que necesitan estos tratamientos: grupos vulnerables, personas con capacidades diferentes e incluso mujeres embarazadas. Transformamos sonrisas, transformamos vidas gracias al Patronato Municipal de Latacunga”.

Gracias a esta inversión, este servicio estará disponible para toda la población desde el lunes 7 de abril, con precios hasta un 50% más bajos que en el sector privado. Además, el equipo está diseñado para atender a niños, adultos y personas con discapacidad.



Los exámenes se realizarán previa presentación del pedido de un profesional odontológico, ya sea particular o del mismo Patronato. Entre las radiografías que se podrán obtener están: panorámicas, cefalométricas, laterales de cráneo, carpal de mano, tomográficas, ATM (abierta y cerrada), periapicales y bite wing.

Esta acción se suma al compromiso de la actual administración municipal por seguir acercando servicios médicos especializados a quienes más lo necesitan.

Juntos seguimos haciendo la diferencia: “Uniendo sueños, sirviendo con el corazón.”

Contacto de prensa:

Karen Andino, Analista de Comunicación

Teléfono: 099 537 7735

Mail: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com

